

Condena las masacres paramilitares en el Valle del Cauca y en el Magdalena

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos condena las masacres paramilitares que en las últimas horas han llenado de luto y de dolor a comunidades campesinas en el Valle del Cauca y en el Magdalena.

La Oficina desea expresar su profunda consternación por los hechos ocurridos en los corregimientos de Alaska, La Habana y la vereda de Tres Esquinas, en el municipio de Buga; y en el corregimiento de La Aguja, departamento de Magdalena; en los que perdieron la vida alrededor de 40 colombianos.

La Oficina reitera las palabras del Secretario General de la ONU, señor Kofi Annan, quien la semana pasada haciendo alusión a los actos terroristas ocurridos el pasado 11 de septiembre, en New York y Washington, dijo “no podemos aceptar a quienes buscan justificar el sacrificio de vidas inocentes, cualquiera que sean las causas o motivos del agravio. Si existe un principio universal con el cual se identifiquen todos los pueblos es este”.

La Oficina insiste en las palabras del señor Kofi Annan al señalar que “Aún en caso de conflicto armado el uso de civiles como blancos es ilegal y moralmente inaceptable”.

La Oficina insta al Estado colombiano a aplicar decididamente estrategias de lucha contra el paramilitarismo, que permitan proteger la vida e integridad de todas las personas, en las diferentes regiones del país.

La Oficina le recuerda al Estado su ineludible responsabilidad frente al combate de la impunidad. La Oficina urge al Estado para que investigue, juzgue y castigue a los culpables de estos delitos contra la humanidad.

La Oficina exhorta a los medios de comunicación y a la sociedad en su conjunto, a tomar conciencia del repudio unánime que deben provocar las muertes violentas de colombianos, que como en esta oportunidad son personas anónimas para la opinión pública, pero que merecen el respeto y la defensa por parte de todo el país.

La Oficina desea hacer llegar su voz de solidaridad y amistad a todas las familias que sufren hoy la pérdida de sus padres, hijos, amigos y compañeros.